

Evolución de las donaciones sanguíneas en España

Lara López Parreño

laralaruxy@hotmail.com

Coautores

Ainhoa Joaquín Ayarza. María Álvarez Herrera. Nerea Cañas Paredes

Tutor

Raquel Luengo González

Resumen: En este artículo se han recogido datos sobre el perfil personal de los donantes de sangre en España durante el último año. Se trata de un estudio observacional, descriptivo, transversal, retrospectivo y multicéntrico de la población. Después de analizar características de la población tales como la edad, sexo más prevalente o grupos sanguíneos más habituales, se ha llegado a la conclusión de que el sexo dominante es el masculino, en edades comprendidas entre los 31 y 45 años. Respecto a los grupos sanguíneos hemos de decir que el más habitual es el 0+, seguido muy de cerca del A+. Toda la información recogida en este artículo ha sido obtenida gracias al Centro Vasco de Transfusiones y mediante las entrevistas efectuadas en diferentes ciudades de España antes de efectuar las donaciones. Para la realización del estudio se buscaron referencias de estudios anteriores no habiendo encontrado ninguno a nivel de España ni Europa. Los únicos estudios encontrados hacen referencias a América del Sur (1)(2)(3).

Palabras clave: Sangre. Donante. Centro de transfusiones. Transfusión. Donación.

[Investigación Básica](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 24 marzo 2011.

Aceptado: 26 marzo 2011.